



#FUETENDENCIA

La llamativa oferta de combustible gratis por una hora anunciada por Copec ha generado controversia en redes sociales. La bencinera ofrece este beneficio para distintas estaciones a lo largo del país en cada día de febrero. Junto con esto, hubo un polémico caso de un trabajador de la compañía acusado de discriminar a una pareja de mujeres.

NECTOR RUIZ
@RUIZNECTOR

*Regalar bencina gratis, eso quiere decir que a ellos Copec, han tenido grandes y millonarias utilidades y más encima el impuesto al cargar combustible, no se dejen engañar chilenos
#NomasCopec*

RUBÉN RIQUELME
@RUBENRIQUELME

Lo mejor hubiese sido que Copec tomara a ese trabajador y lo metiera a un curso de reeducación. La causal de despedido está mal invocada y si el trabajador demanda probablemente gane. Cada empresa debiese tener capacitaciones internas para evitar situaciones discriminatorias.

DANIEL NAVARRETE
@DANIELITO1970

Hacer valer la legislación vigente ahora es injusto. Hicieron lo justo, si atiendes mis clientes acatas mis normas. Es tan difícil creer eso?

DANNYULLOA
@DANNYULLOA
A esto me refiero a la hora Copec. Los que hacemos fila, otros se meten quitando y no respetando el lugar. Tacos por todos los alrededores